

Asimismo propuso el señor presidente que constase en acta el afectuoso reconocimiento debido a quienes estudiaron dicha reglamentación y redactaron las observaciones que hizo suyas el Consejo.

Fueron aprobadas por el Consejo otras gestiones realizadas desde la sesión anterior, entre las cuales destacan las relativas a los asuntos siguientes: transportes marítimos, impuesto del Timbre, reserva especial, servicio de previsión en la Metalurgia, márgenes comerciales, suministro de carbón, impuesto sobre consumos de lujo, distribución de tejidos de tipo útil, primas a la exportación, contribución industrial, servicio telefónico, transportes ferroviarios, contribución sobre la renta, servicio de paquetes postales, carburantes, enseñanzas mercantiles, instalación de nuevas industrias, construcción de buques pesqueros y zonas de seguridad fiscal. -

El Consejo supo con mucho agrado que, con motivo de la apertura de la frontera francesa, se había expresado en su nombre al Excmo. Sr. Ministro de Industria y Comercio la satisfacción con que se veía el resultado de la política seguida defendiendo la dignidad de España. Asimismo se enteró la Corporación, con gran complacencia, de la respuesta del Sr. Ministro de Industria y Comercio en la cual se agradece al Consejo la colaboración que él y las Cámaras prestan a la labor del Jefe del Estado inspirada por los sagrados intereses de la Patria.

El señor presidente, después de lamentar los daños causados en Sevilla por las inundaciones, hizo constar el interés con que el Consejo había apoyado las peticiones de la Cámara de aquella ciudad inspiradas por el elevado deseo de que se tuviesen en cuenta, para diversos efectos, los perjuicios sufridos por comerciantes e industriales.

Por último, la Presidencia enteró al Consejo de que habían sido entregadas el día 10 del pasado mes de diciembre al señor Navasqués las insignias de la Gran Cruz de Isabel la Católica, que se había acordado dedicarle en prueba de respetuosa consideración.

IV.—Representantes del Consejo en otros organismos:

El señor presidente dió gracias a la Corporación por la Confianza puesta en él para tomar parte del Patronato encargado de estudiar la higiene de la alimentación.

El señor Prast hizo interesantes manifestaciones dando cuenta de su actuación como representante del Consejo en el Banco de España.

El señor Oliva informó a la Corporación de la marcha del Banco Exterior de España, en el cual representa al Consejo.

Por último, el secretario refirió su actuación como representante del Consejo en diversos organismos.

V.—Relación de las Cámaras con el Ministerio de Industria y Comercio:

Quedó enterado el Consejo de cómo fueron revocadas por la Dirección General de Comercio las órdenes dadas por la misma para que se designasen representantes de diversos sectores en las comisiones de contingentes y cupos para la importación.

Oídas las manifestaciones del señor presidente, que se inspiraron en el más alto sentido de la dignidad corporativa, el Consejo se declaró absolutamente identificado con ellas.

Por último, el secretario dió cuenta de la colaboración de las Cámaras en las Ferias Internacionales, así como de diversos extremos referentes a la clasificación de los sastres y a los registros de importadores y exportadores.